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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

Seduta 06 aprile 2022 
 
Oggi mercoledì 06/04/2022 alle ore 18:00 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 

riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1) Presentazione dello stato dell’arte al 31 marzo 2022 

- Il conto economico e la situazione patrimoniale 
- Attività svolta e calendario delle manifestazioni programmate 

     2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in marzo 

     3) L’attività di formazione e affiancamento sul campo ed eventuale nuovo corso per 
allievi cronometristi 

     4) La valutazione delle note spese 

     5) Eventuali impegni di spesa 
     6) Comunicazioni del Presidente 
     7) Varie ed eventuali 

 
Presidente il Sig. Alessandro Galeri, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 

Sono presenti tutti i membri del consiglio, tranne il Sig. Marco Cattalani, assente per impegni di 

lavoro. 

 
1) Presentazione dello stato dell’arte al 31 marzo 2022 

Il presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 

dell’associazione aggiornato al 31.03.2022, comunicando che le entrate e le uscite quadrano 

e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati in sede. 

Sono state emesse 77 note per i servizi effettuati nel 2022 e sono state incassate tutte le 

note relative al 2021, compresa una nota relativa a un servizio di nuoto effettuato nel mese 

di marzo, per la quale il presidente si era attivato per il recupero. 

 

2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in marzo 
Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 

nel 1° trimestre 2022 

 

3) L’attività di formazione e affiancamento sul campo ed eventuale nuovo corso per 
     allievi cronometristi  

Il presidente comunica che, come previsto dall’art. 11 del regolamento della Scuola Federale 

di Cronometraggio agli ITT sono assegnati i sottoelencati compiti: 

 partecipare alle riunioni dei C.D. dell’associazione di appartenenza quando si devono 

decidere e organizzare corsi di formazione e/o aggiornamento; 

 organizzare, di concerto con il C.D. dell’associazione, l’attività di reclutamento; 

 gestire i corsi per Allievi Cronometristi o di aggiornamento per i Cronometristi della 

propria associazione e curare la preparazione degli Allievi agli esami per il passaggio 

ad Ufficiali; 
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 predisporre il materiale didattico per tali corsi secondo le linee guida emanate dalla 

S.F.C.; 

 partecipare alle commissioni di esame per la qualifica di Allievo Cronometrista e di 

Cronometrista Ufficiale; 

 preparare e consegnare al P.A. tutta la documentazione necessaria al tesseramento 

degli Allievi. 
Comunica inoltre che l’art.12 della SFC prevede lezioni teoriche e pratiche da potere svolgere 

sui campi di gara, senza alcun coinvolgimento nelle squadre in servizio, previa sottoscrizione 

di apposita manleva. 

In considerazione di quanto sopra esposto il presidente nei prossimi giorni invierà alla 

Commissione degli ITT provinciali le cinque richieste di partecipazione al corso per allievi 

cronometristi, ad oggi pervenute, per la programmazione di idonee iniziative volte al loro 

rapido coinvolgimento. 

 

4) La valutazione delle note spese 
Il presidente informa i consiglieri che da una valutazione delle note spese compilata dai 

cronometristi in servizio sono emerse alcune discrepanze circa la durata del servizio e 

l’indicazione dei km percorsi. In sede di registrazione si ritiene opportuno azzerare le ore in 

eccesso rispetto a quelle indicate nella nota del Capo Servizio ed eventuali chilometri in 

esubero. 

Altro problema è legato alle multe prese in servizio. Si è deciso di fare una distinzione fra le 

infrazioni dovute a necessità (postazione in zone limitate al traffico o in zone con divieto di 

sosta) che verranno rimborsate a condizione che l’orario rilevato coincida con quello della 

durata del servizio e quelle dovute a negligenza o trascuratezza (limiti di velocità, divieti di 

sosta fuori dal percorso di gara e dall’orario di servizio) che resteranno a carico di chi ha 

effettuato l’infrazione. 

Il presidente, inoltre, rammenta che eventuali danni provocati all’auto di proprietà del 

cronometrista durante lo svolgimento di una gara dovranno obbligatoriamente essere 

segnalati direttamente al “Commissario” a certificazione del danno subito. 

Esclusivamente in presenza del rapportino compilato dal “Commissario di percorso”, 

presente in prova, l’Associazione/l’Associato potrà aprire la pratica di rimborso della spesa 

sostenuta per la riparazione all’assicurazione dell’organizzazione,  

A tal proposito, per evitare spiacevoli contenziosi con gli organizzatori, verrà inoltrata una 

comunicazione a tutti gli associati.  

 
5) Eventuali impegni di spesa 

Il Presidente manifesta l’intenzione di non procedere all’acquisto di un Rei2 inutilizzato dai 

Cronometristi di Bergamo, valutate le condizioni tecniche e le spese di riparazioni di cui 

necessita lo strumento. 

Si prende in considerazione l’acquisto di un Master 3 inutilizzato dall’associazione di 

Mantova, al prezzo di € 2.200 compresa la consolle per il nuoto. 

Si propone di effettuare una valutazione del materiale inventariato e rimandare al prossimo 

consiglio la decisione per eventuali acquisti.  

Tutti approvano. 

 

6) Comunicazioni del Presidente 

a. Il presidente comunica di aver partecipato nei giorni 02 e 03 aprile a Riccione al Corso SFC 

per Dirigenti Periferici, riguardante: 

‘La gestione fiscale di una ASD: consigli pratici’ -  Fabio Romei 

‘Salute e sicurezza nei luoghi di lavoro - Riflessioni per ASD/SSD’ - Antonio Bruno 



'Procedure amministrative' - Segretario Generale, dott. Simone Braconcini 

Erano inoltre presenti tutti i fornitori ufficiali delle apparecchiature federali. 

b. In tale occasione si è svolta anche la “XLVI Assemblea Nazionale Straordinaria non elettiva” 

riguardante l’esame e deliberazione modifiche degli artt.14.1, 17.1, 17.4 e 19.1 dello Statuto 

Federale. Le modifiche sono state approvate.  

c. Si è tenuta inoltre la “celebrazione del Centenario e Cerimonia di Premiazione” per la 

consegna del riconoscimento per 25 – 50 anni di appartenenza alla FICr. 

Sono stati premiati per i 25 anni gli associati Archetti Flavio, Benigni Doriana, Ferrari 

Lorenzo, Pasini Giuseppe, Polini Pietro, Tozzi Giacomo, Turco Leonardo e per i 50 anni gli 

associati Carbonelli Nicola, Fasani Giambattista, Orizio Eugenio e Sandonà Maria.  

Il presidente consegnerà personalmente i riconoscimenti ai colleghi ritirati in loro assenza. 

d. Con un certo disappunto il presidente rileva che, nei suoi confronti e nei confronti del 

consiglio, si registrano gratuite e malcelate critiche relative all’operato organizzativo e 

amministrativo dell’Associazione, senza che nessuno abbia mai ufficialmente avanzato 

richieste di chiarimenti in merito alle decisioni adottate; decisioni sempre condivise in sede 

di Consiglio Direttivo riunitosi regolarmente con cadenza mensile. 

Il presidente informa il consiglio che questa situazione, che per lui pregiudica e mina la sua 

serenità nella conduzione dell’Associazione, potrebbe portare alla rinuncia alla carica di 

presidente con le relative dimissioni. 

 

7) Varie ed eventuali 

Non sono pervenute proposte o particolari richieste. 

Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.20:00. 

 
         Il Presidente        La Segretaria 
      Alessandro Galeri                       Piercarla Erlocchi 

  


